

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh arus kas operasi dan *leverage* terhadap pembagian dividen tunai. Berdasarkan hasil analisis data yang dilakukan, maka ditarik kesimpulan bahwa arus kas operasi berpengaruh signifikan terhadap pembagian dividen tunai. Hal ini dikarenakan arus kas operasi merupakan salah satu faktor penting dalam menentukan pembagian dividen. Perusahaan yang mempunyai arus kas yang tinggi dapat membayar dividen yang lebih besar dan tetap mempunyai sisa kas yang cukup untuk membayar kewajibannya. Begitu pula sebaliknya, perusahaan yang mempunyai arus kas yang rendah kemungkinan tidak akan membagikan dividen karena kas yang tersedia akan digunakan untuk memenuhi kewajiban terlebih dahulu.

Dari hasil pengujian *leverage* terbukti bahwa *leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap pembagian dividen tunai. Tingkat hutang perusahaan merupakan faktor yang mempengaruhi kebijakan dividen perusahaan. Semakin tinggi hutang, semakin rendah dividen. Begitu pula sebaliknya, semakin rendah tingkat hutang, semakin besar dividen yang akan dibagikan. Namun, tingkat hutang dapat tidak berpengaruh terhadap pembagian dividen apabila arus kas perusahaan mampu menanggung hutang dengan baik.

Hasil pengujian yang menguji arus kas operasi dan *leverage* secara bersama-sama terbukti berpengaruh signifikan terhadap pembagian dividen tunai.

Keadaan ini menggambarkan bahwa penggabungan dari kedua variabel tersebut relevan digunakan untuk memprediksi pembagian dividen tunai.

## **B. Keterbatasan Penelitian**

Dalam penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan dalam melakukan penelitian, yaitu:

1. Penelitian ini hanya menggunakan dua variabel yang diduga berpengaruh terhadap dividen
2. Penelitian ini terbatas pada tiga tahun periode pengamatan

## **C. Saran**

Saran-saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut:

1. Dalam penelitian selanjutnya diharapkan untuk menambah variabel-variabel lain yang diduga berpengaruh terhadap pembagian dividen tunai
2. Dalam penelitian selanjutnya diharapkan untuk menggunakan periode pengamatan yang relatif panjang